

Informationen · Berichte · Aktuelles





"Der bienenfreundlichste Garten Frankfurts gesucht!"

Die Initiative "Frankfurt summt!" prämiert Gärten in drei Kategorien:

1. Privatgärten

2. Kleingärten

3. Firmengärten

Ziel des Gartenwettbewerbs im Rahmen von Frankfurt summt!

Der Aufruf soll Gartenfreunde zum bienenfreundlichen Gärtnern inspirieren. Gärtner fühlen gerne Erde unter den Nägeln, genießen das selbstgeerntete Obst und erfreuen sich an ihren Blumen. Auch werden Gärten oft als schöne Freiluftkulisse für Freizeitaktivitäten betrachtet. Der Wettbewerb will animieren, den Garten als Lebensraum für Pflanzen- und Tiergemeinschaften zu entdecken. Wir alle müssen uns aktiv für die Förderung der Bestäuberinsekten einsetzen. "Der neu erreichten Wertschätzung den netten Frühlingsboten gegenüber sollen nun auch Taten folgen. Die Lebensräume für Wildbienen und Co. soll sich in Frankfurt spürbar verbessern", so die Initiatoren Corinna Hölzer und Cornelis Hemmer.